

いびがわマラソン情報!

11月8日(日)に開催されたいびがわマラソン2015は、4年連続の冷たい雨で、寒い1日となりました。それでも、全国から集まった約9,000人のランナーを町じゅうの皆さんが、心のこもったおもてなしで迎えてくださり、ランナーの皆さんにその思いが伝わったのではないのでしょうか? 今、事務局には、ランナーの皆さんから「お礼の手紙」や「生の声アンケート」が続々と届いています。いずれも、ボランティアとして活躍いただいた皆さんや沿道で応援し続けてくださった方への感謝の言葉でいっぱいです。大会をご支援いただき、ありがとうございました。心より感謝いたします。



完走された揖斐川町の皆さん(昨年より14人増の307人!) 敬称略



◆男子フル

牧村 哲男 (新宮)	藤原 慶和 (清水)	川地 悟 (三輪)	牧村 英充 (脛永)	坪井 信親 (三輪)	今村 芳隆 (清水)
阿藤 弘 (木曾屋)	杉本 榮五郎 (乙原)	窪田 尚幸 (和田)	早見 知浩 (上野)	佐藤 正昭 (上野)	高橋 豊和 (三輪)
松久 康弘 (新宮)	松井 直紀 (脛永)	山田 勝則 (脛永)	橋本 好礼 (極楽寺)	細野 芳勝 (上ミ野)	角守 良彦 (和田)
上田 天光 (房島)	杉本 慎治 (乙原)	増田 勝博 (小谷)	内藤 成勅 (市場)	坪井 保憲 (脛永)	杉山 裕明 (北方)
安藤 雅裕 (坂本)	宮川 敏和 (北方)	松久 正樹 (新宮)	橋本 康志 (北方)	山本 清 (三輪)	窪田 高広 (岡)
山内 勝 (上南方)	藤敦 知洋 (脛永)	野原 孝栄 (上野)	高橋 治彦 (小島)	宮内 浩司 (三輪)	廣瀬 誠 (北方)
新川 勇夫 (市場)	加納 政憲 (脛永)	鈴木 純也 (房島)	坪井 秀行 (三輪)	高橋 一滋 (小島)	井口 義信 (市場)
若園 敏朗 (三輪)	若原 昭広 (長良)	富田 祐直 (小島)	中村 達弥 (小津)	岩井 健 (黒田)	高野 和臣 (房島)
若井 元彦 (黒田)	伊藤 誠記 (三輪)	森田 良 (三輪)	福田 陽一 (岐礼)	中村 邦利 (六合)	香田 圭祐 (北方)
細野 幸司 (和田)	若園 涉 (小谷)	土本 英孝 (脛永)	高橋 喜芳 (北方)	渡辺 和樹 (西津波)	所 幸孝 (三輪)
仲井 幸雄 (神原)	横山 陽一 (徳積)	芳孝 (徳積)		吉田 和彦 (北方)	宇佐美 靖 (脛永)
細野 浩司 (三輪)	細野 道秋 (和田)	弘樹 (上南方)			渡辺 正明 (岡)

◆女子フル

窪田美季子 (和田)	山本真理子 (三輪)	松井奈穂 (脛永)	野原麻衣 (脛永)	成瀬純子 (和田)	山本千恵子 (三輪)
堀 亜希 (島)	高橋万里 (小島)	田原美鶴 (小谷)	上田智美 (房島)	杉山 彩 (木曾屋)	澤野 麻美 (三輪)
	衣斐 桃子 (小島)	宮川 久美 (北方)			

◆男子ハーフ

細野 敬太 (上ミ野)	北村 啓成 (市場)	小寺 瑛大 (川合)	高田 清隆 (黒田)	牧村 光祐 (北方)	窪田 修平 (和田)
藤内 崇史 (市場)	橋本 清誠 (極楽寺)	廣瀬 啓 (外津波)	片倉 久一 (上南方)	廣瀬 快 (外津波)	高橋 芳信 (三輪)
窪田 有佑 (下岡島)	宮宗 哲也 (房島)	水野 隆明 (上野)	田谷 雅人 (清水)	松原 清吉 (下岡島)	松原 樹夫 (市場)
伊藤 正 (三輪)	窪田 隼光 (小島)	牧村 卓也 (小島)	大野 晃司 (脛永)	福田 貴之 (清水)	鈴木 浩夫 (新宮)
林 貞美 (若松)	瀬川 正樹 (上野)	井口 卓也 (小島)	中川 浩美 (極楽寺)	神足 健 (上南方)	野原 淳一 (清水)
高橋謙太郎 (上南方)	細野 康隆 (和田)	松井 巧 (脛永)	大坪 信彦 (三輪)	高橋 佑弥 (三輪)	岩井 勇樹 (黒田)
窪田 伝昌 (和田)	吉村 康介 (坂本)	若原 正美 (福島)	矢野 崇 (三倉)	細野 誠治 (上ミ野)	小寺 慎二 (白樺)
田中 伸幸 (三輪)	天野 正晴 (上野)	安藤 恭廣 (小島)	森 健斗 (六合)	中村 勲 (下岡島)	栗田 傑作 (北方)
室 龍都 (三輪)	小寺 勝利 (東津波)	小寺 悠太 (東津波)	森本 大介 (北方)	井上 誠 (岐礼)	中嶋 朗人 (脛永)
岡部 拓海 (長良)	小寺 博文 (脛永)	宗宮 正明 (三輪)	野田 優 (三輪)	小椋 英敏 (上南方)	宇佐美秀雄 (市場)
中村 泰英 (下岡島)	米崎 文雄 (極楽寺)	古野 正夫 (房島)	若原 大知 (三輪)	牧村 敏則 (三輪)	坪井 重憲 (下岡島)
小川 桂市 (三輪)	富田 智之 (房島)	河瀬 弘太郎 (北方)	市川 昌公 (清水)	伊東 洋孝 (三輪)	安藤 展廣 (小島)
山田 章人 (三輪)	立川 秀樹 (三輪)	村上 広明 (三輪)	竹中 丈晴 (上野)	児島 直人 (島)	坂口 英嗣 (上野)
野田 光洋 (北方)	増田 秀夫 (小谷)	堀部 秀治 (極楽寺)	松井 進太郎 (和田)	細野 洋平 (和田)	安藤 竜範 (小島)
高野 佳祐 (房島)	野原 孝晃 (清水)	若山 英夫 (小島)	増田 義己 (上野)	田島 健太 (上岡島)	水野 樹哉 (上野)
高谷 和彦 (北方)	野田 英司 (三輪)	富田 右一 (清水)	河合 章弘 (小島)	森 康二 (六合)	森本 誠二 (北方)
高坂 正昭 (上野)	瀬川 照夫 (上野)	野田 俊雄 (三輪)	大橋 太郎 (脛永)	今村 浩樹 (上南方)	窪田 誠司 (和田)
橋本 辰夫 (極楽寺)	森田 茂則 (三輪)	馬場 好美 (新宮)	高橋 一嘉 (上野)	小森 慎也 (上南方)	小岩 大輝 (上野)
岩井 寿徳 (黒田)	橋本 周三 (上南方)	石橋 大地 (新宮)	衣斐 剛人 (小島)	河瀬 康博 (北方)	小石 千秋 (上野)
山本 幸一 (岐礼)	安達 正記 (市場)	井手 勉 (長良)	久保田智也 (三輪)	増田 義一 (小谷)	高橋 宏輝 (白樺)
内藤 孝 (脛永)	栗野 裕平 (上東野)	細野 工 (上ミ野)	細野 康彦 (上ミ野)	窪田 一樹 (岡)	野田 雅彦 (三輪)
高橋 立行 (脛永)	村瀬 義伸 (上野)	田村 広 (脛永)	窪田 英祐 (和田)	森本 彰徳 (北方)	増元 幸太 (脛永)
岸本 栄満 (清水)	林 克裕 (上南方)	小倉 武嗣 (三輪)	小嶋 聖司 (北方)	牧村 直紀 (三輪)	森 孔暉 (六合)
土川 裕 (脛永)	清水 貴則 (上野)	香田 洋孝 (上南方)	窪田 政泰 (上南方)	川手 鉄幸 (市場)	窪田 義隆 (上南方)
小寺 秀慶 (小谷)	清水 貞則 (小島)	宮部 一也 (小島)	宇佐美智和 (市場)	宗宮 幸太 (三輪)	松原 隆 (小島)
衣斐 功一 (小島)	牧村 至洋 (和田)	棚橋 弘久 (清水)	高橋 孝明 (徳積)	小林 勝一 (房島)	河瀬 九十九 (北方)
	橋本 孝市 (極楽寺)	渡邊 浩二 (北方)	浜田 吉晃 (清水)	窪田 英夫 (岡)	橋本喜久雄 (三輪)

◆女子ハーフ

坪井 里美 (脛永)	小寺 育子 (小島)	野原 昭子 (和田)	小川 佳奈 (三輪)	平井 律子 (三輪)	坪井 美奈 (脛永)
今西 範美 (北方)	中川なつみ (極楽寺)	宗宮 奈美 (房島)	高橋 香奈 (徳積)	小森 和恵 (大光寺)	田中 葵 (岡)
野原千恵子 (脛永)	高崎美佐代 (三輪)	大橋 幸子 (脛永)	高橋 友子 (小島)	土屋 美紀 (上南方)	井上華奈子 (岐礼)
増田容加美 (上野)	御田村智子 (上南方)	鈴木 真弓 (上南方)	河瀬 瑞歩 (北方)	伊東 香織 (三輪)	細野真奈美 (上ミ野)
宮部 紗季 (小島)	栗田 紗希 (北方)	国枝早余子 (和田)	細野 香美 (上ミ野)	牧村 美鶴 (脛永)	浅野 里恵 (島)
竹中 史紗 (北方)	柏 華苗 (三輪)	折戸 美紀 (北方)	細野 友美 (上野)	浜田知華子 (清水)	田宮 愛奈 (北方)
立川 喜代 (上野)	小嶋 由美 (北方)	國枝 朋子 (長瀬)	中村 由紀 (和田)	若原 洋子 (清水)	森本いずみ (北方)
小寺 暁美 (大光寺)	牧村 友香 (三輪)	大野 理枝 (長良)	山田 祐子 (三輪)	高橋 真奈 (小島)	波賀野千恵子 (脛永)
河瀬 洋子 (北方)	末安知香 (島)	山本 裕加 (三輪)	高橋 千代 (北方)	小椋 美紀 (三輪)	小椋ますみ (新宮)
	高橋 美奈 (小島)	小林 美樹 (房島)	富田千賀子 (房島)	増田 昌代 (和田)	

揖斐川町のみなさんへ 「おもてなしの心届きました！」



11月8日に開催された「いびがわマラソン」へ全国のランナーから、お礼の手紙やFAX・ホームページへの書き込みがありましたのでご紹介いたします。

😊 エイドのお寿司を中学生から手渡されたのですが、落としてしまいました。そしたら「大丈夫です、僕が後で拾いますから行ってください」と言われました。もちろん新しいお寿司をくれました。笑顔の素敵な子でした。ありがとうございました。

😊 エントリリーが一瞬で締切りになる人気ある大会だったので、いつか出たいと思うていて、今回、思いきってはるばる東京から高速バスでやってきました。坂のコースが苦手な上に大雨だったこともあり、今回は、やっとの思いで完走だったので、来年はリベンジで快走したいと思います。また、必ず走りにきます。

😊 地元の人たちの熱い応援に支えられて、完走することができました。この大会に参加して、ゴール間近になると感動して涙がこぼれそうになります。今年は目標タイムがクリアできなかったけど、帰りの駅で見送ってくれた方々に、「また、来年も来てくださいね」と言われました。29回大会も参加したいです。

😊 雨の中、沿道で応援していただき、ありがとうございます。岐阜県、そして、揖斐川町が誇るべき、大変素晴らしい大会だとわかりました。おかげさまで、初めて、いびがわマラソンを完走できました。神奈川から帰省して、走って本当によかったです。

😊 今年も雨で大変だったと思いますが、皆さんの支えによって完走することができました。小中学生が運営に関わっていく「いびがわマラソン」は、都市型マラソンに負けないくらい素晴らしい事だと思えます。また、多くのランナーが、その支えに助けられ、その支えの素晴らしさが、次回もエントリリーしたいと思わせる最大の要因だと思っています。自分がその一人です。みなさんとランナーみんなが、一つになって、日本一の大会にしていきたいでしょう！今年も走らせていただき、ありがとうございました。お体をご自愛ください。

😊 雨の中、一生懸命、応援してくれて、ありがとうございます。みなさんの声援やサポートのおかげで今年も楽しく走ることが出来ました。いびがわは、景色も素晴らしいですが、住んでいる方々が、とても温かくて、素晴らしい町だと思います。いつまでもこの大会が続きますように、これからも盛りあげてください。

😊 雨の中、寒さに耐えながら沿道で応援したり、見守ったりしてくださった方、給水コーナーで声をかけながら、水を手渡してくださった方、ゴールで温かく迎えてくださった方、たくさんの方々に支えられながら、ゴールすることが出来ました。いつも、とても感謝しております。風邪などひかれなかったですか？また、大好きないびがわに走りになります。

😊 私は、高橋尚子さんのファンで、何としても参加したいと強く願っています。レース中も彼女が大きな励みでした。尚子さんは、お忙しい方なので、いらっしやらないことがこれから先あるかもしれませんが、沿道の応援やボランティア、スタッフの皆様など地域をあげてのおもてなしは、日本一、いえ世界一と思っております。東京オリンピック開催のおもてなし、の原型といえる大会だと思っております。

ランナーの声が小中学生に届けられました♪



いびがわマラソンで国際交流 今回もセントジョージ市から ランナーがやってきました

アメリカ、ユタ州セントジョージ市から9人のランナーやその家族、中学生派遣団など総勢30人が揖斐川町にやってきました。
招待ランナーとして訪れたセントジョージマラソン成績優秀者のうち、3人が見事入賞！
そのほかのランナーの皆さんも、全員が無事に完走しました。
揖斐川町に滞在中は、町内のホームステイ先のお宅で日本文化に触れ、日本の生活を満喫しました。また、中学生派遣団は、小島小学校や揖斐川中学校を訪れて、生徒らと交流を深めていました。



①派遣団紹介の場面 ②招待ランナースタート前の様子
③小島小で交流する中学生派遣団 ④揖斐川中の授業に参加